# 学校だよりをある。

平成26年12月1日

尼崎市立立花小学校



## いい1年でしたか?

校 長 入江 やよい

2学期も最後の月になり、2014年も残り少なくなってきました。日本の秋は、他国には ない自然があるようです。紅葉や銀杏、はで、ななかまど等が美しく山々や神社仏閣を彩り外 国からのお客さんも多くなっています。日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき 感謝申し上げます。

先月末に、音楽会を開催いたしました。耐震工事中で2年前とは全く違う動線で体育館まで ご案内しなければならなかったので、あれこれ心配をしていました。ところが、学校の東門ま での道路にきちんと並んでいただき、開門後、校舎内では静かにお待ちいただいたことに感謝 申し上げます。また、制限入場にご協力もいただきました。お陰様で学習発表会である音楽会 を成功に終えることができました。しっかり鑑賞していただき胸を張って演奏した立花っ子に たくさんの拍手をいただきました。あの拍手が子ども達の心の栄養(自信)となりこれからよ り大きく成長することでしょう。真剣にがんばる子ども達の姿に感動し涙があふれました。子 どもはすごい。やればできる。できると自信になる。もっとしたくなる。この流れが教育には 必要です。音楽だけでなく他の教科にもこの波紋を広げたいと願っています。

テレビや新聞、その他の情報が「今年も終わりだ」と、嫌でも慌ただしい気持ちにしてくれ ます。流行語、漢字、○○大賞など。街を歩けばクリスマスソングやディスプレィ。その上、 選挙。そのような中、学校では2学期のまとめの時期になります。12月=「師走」は普段落 ち着いている「師」も忙しそうに走ると書きます。(私が教師になってから教師は毎日走り回 っていると思うのですが・・・。) 基本的な生活習慣を確立し学習に集中できる環境づくりを 家庭と学校が手を取り合って作らなければいけません。忘れ物や遅刻、朝ご飯を食べていない。 寝不足。等が学習の妨げとなります。ご家庭でもより一層のご協力(声かけ)をお願いします。

耐震工事が始まって1年です。狭くなった運動場や体育館、生島公園で工夫して遊び、校舎 内やトイレでは譲り合って生活してきました。大きな怪我もなく、毎日一生懸命に学習しまし た。「工事を楽しもう!」を合い言葉に、今まで見たことのない物を見つけ、立花北小学校の グランドを借り、プールまで遠い道のりを歩きました。どんどん建ち上がる新しい校舎に思い をはせながらよく頑張った1年でした。学校行事の度に、子ども達の頑張りと立花小学校の職 員の団結力のすごさに感動し感謝する日々でした。このような日々がおくれたのも、ご家庭の ご理解とご支援なしにはできなかったことです。4月には新しい校舎に入り学習を始めます。 今まで使っていた校舎をつぶし、運動場を整地します。運動場が無くなったり、登下校の門を 変更したりしないといけません。あと1年ほど工事が続きますが、今後もたくさんの応援をお 願いいたします。成長の見えた1年に感謝します。良いお年をお迎えください。

今月の自慢:音楽会でがんばった立花っ子! それを見に来校くださった保護者、地域のみな さんのエチケットの良さ!

### 12月の行事予定

1	月	委員会活動
		校内人権週間(~5日)
2	火	朝会
3	水	オープンスクール(懇談:6校時)
5	金	歯の健康教室(2年)
		自転車教室(3年/5,6校時 体育館)
9	火	落語
		(3校時 低学年、5校時 中学年、6校時高学年)
10	水	社会見学(4年 大阪市立科学館)
11	木	人権教室(3年 5校時:視聴覚室)
15	月	クラブ活動(3年 見学)
16	火	児童集会(掲示・保健)
19	金	社会見学(6年 ポートアイランド)
		給食最終日
23	火	天皇誕生日
25	*	終業式•大掃除
26	金	冬季休業日(~1/6)

#### 【牛乳パック回収のお願い】

牛乳パックがトイレットペーパ ーにかわります。牛乳パックを開い て洗って乾かして相談室前のパッ ク回収箱に入れて下さい。

#### 【人権週間について】

1948年(昭和23年)12月10日、国際 連合総会で「すべての人間は生まれな がらにして自由であり、尊厳と権利に ついて平等である」との世界人権宣言 が採択され、我が国では12月4日~10 日を人権週間と定めています。昨今の 日本内外のニュースを見ても人権軽 視・生命尊重軽視の風潮が強く感じら れる毎日です。

本校でもこの時期に標語づくりや書 道を通して人権意識のさらなる高揚を 図ります。

#### 〈1月の主な行事〉

7日(水)始業式

9日(金)給食開始

16日(金) オープンスクール

地域防災訓練

5校時終了後下校

17日(土)立花中入学説明会

26日(月)~30日(金)給食调間



#### 【生徒指導だより】(文責 津田)

朝夕と冷え込む季節になってきました。冬の服装について、 本校では次のようなきまりを定めています。

- ご確認よろしくお願いいたします。
- ・防寒着(ジャンバーなど)、手袋、マフラーを着用して 登校してよいが、校舎内では脱ぐ。
- ・防寒着やパーカー等についているフードはかぶらない。
- 脱いだ服を腰に巻かない。
- ズボンの裾が地面につかないようにする。
- 下着や重ね着等で調節する。
- ・体育の授業では、ひざ下のソックスをはく。
- ・校舎内では名札が見えるようにする。
- ・ポケットに手を入れて歩かない。服の袖口から手を必ず出す。
- カイロは原則禁止。